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Миграционные проблемы и вызовы, охватившие большинство экономически развитых государств мира и принявшие плане-
тарный, широкомасштабный характер, также не обошли Страну восходящего солнца. Действующие в настоящее время в Японии 
эффективные законодательные меры в сфере миграции делают возможным жить и работать на постоянной основе востребован-
ным специалистам и высококвалифицированным кадрам и преграждают путь к проживанию в стране нежелательным элементам. 
В независимости от того, что руководством страны признается положительная роль некоторых мер по либерализации миграцион-
ной политики, которые могут способствовать росту трудовых миграционных потоков и повлияют на увеличение работоспособного 
населения в стране, оно не торопится вносить изменения в действующую миграционную систему. Полагая, что после внесения 
непроработанных изменений в миграционную политику страны произойдут события, которые будут негативно оценены японским 
обществом и станут причиной роста социально-экономической напряженности.
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Migration problems and challenges have covered most of the economically developed countries of the world and have taken a
planetary, large-scale character, also not bypassing the land of the rising sun. The effective legislative measures currently in place in 
Japan in the fi eld of migration make it possible to live and work on a permanent basis for highly qualifi ed specialists and personnel, and 
block the path to living in the country for undesirable elements. Regardless of the fact that the country’s leadership recognizes the positive 
role of some measures to liberalize migration policy, which can contribute to the growth of labor migration fl ows and affect the increase 
in the working population in the country, it is not in a hurry to make changes to the existing migration system. Believing that after making 
unprocessed changes in the migration policy of the country, there will be events that will be negatively assessed by Japanese society and 
will cause an increase in socio-economic tension.
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